

# Angoulême fait le plein

Quelque 150 participants étaient réunis à Angoulême les 17 et 18 novembre pour la troisième édition des Rencontres animation formation organisées en partenariat avec le Pôle Image Magelis et le CNC. Une fréquentation record puisque l'événement a fédéré 50 % de participants de plus que l'an dernier. En ouverture, un panorama du marché de l'animation a été dressé avec les derniers chiffres du secteur. Actuellement, ce dernier regroupe une petite centaine de sociétés qui emploient 5 000 personnes dont 80 % d'intermittents. En termes de production, ce sont environ 300 heures d'œuvres TV et 3 à 10 longs métrages qui sont fabriqués chaque année. Globalement, l'animation représente 13,9 % du chiffre d'affaires du cinéma en vidéo. Un secteur porteur, donc pour les plus de 300 nouveaux professionnels qui arrivent chaque année. L'occasion de faire le point sur les besoins des studios en termes de recrutement mais également sur les formations comme l'alternance ou la formation continue. Une session a également été consacrée à la présentation de l'Animation Workshop de Viborg, au Danemark. Autre actualité de cette édition : la création du Réseau des écoles françaises de cinéma d'animation (Reca). ■■■ *Alexandra Montaldier*